



心寄せ合おう
立志の丘で



~校訓~ 「立志 善心 叡智」
~学校教育目標~
「学び合い 支え合い 高め合い」

Nishisenboku
junior high school

ホームページ・ブログもご覧ください(随時更新)
<http://www.edu.city.daisen.akita.jp/~ns-nishisenbokutyu1/>

令和4年スタート!

遅くなってしまいましたが、お祝いしておめでとうございます。今年もよろしく願っています!

令和4年が始まりました。皆さんは、お正月をどのような思いで迎えましたでしょうか。ほとんどの方は、新型コロナウイルスの感染が一日でも早く収束し、通常通りの生活に戻ってほしい、ということが一番に願ったのではないのでしょうか。



一時、落ち着いたかに見えたコロナの感染ですが、また全国的に広がってきています。令和4年もいろいろと制限された中での生活を強いられる場面があると思いますが、ぜひポジティブ思考(前向きな考え)を常にもち、辛くて苦しいときでも「この辛さ、苦しきは、私をもっともっと強くしてくれる!」と前向きに考えて、何事にも積極的にトライ(寅年なので;)する年にしてほしいと思います。前向きな思考や積極的な姿勢こそ幸運を呼び込む鍵となります。

保護者の皆様、今年も西仙北中学校へのご支援、ご協力をお願いいたします。

生徒会主催「クリスマス集会」

冬休み前に、全校みんなでおいっきり楽しむことができました!

冬休み直前の12月24日(金)、生徒会執行部が企画してくれた「クリスマス集会」が行われました。

集会では、みんなでゲームやクイズを楽しんだり、素晴らしいムービーで令和3年を振り返ったり、サプライズプレゼントがあったりと、全校生徒でとても楽しい時間を過ごすことができました。特に、受験勉強などで何かとストレスの多い3年生にとっては、とてもよい気分転換になったようです。

今回の集会のために、生徒会執行部の皆さんは放課後の貴重な時間を使って準備を進めてくれました。新生徒会になって初めての大きな催しでしたが、とても素晴らしい内容だったと思います。本当にありがとうございました。また楽しい思い出ができましたね。



韓国唐津市の中学生と交流

同じ編入行事のある唐津市の中学生との交流をオンラインで楽しみました!

12月28日(火)、大仙市と友好提携を結んでいる韓国唐津(たんじん)市の中学生と西仙北中生がオンラインで交流活動を行いました。この事業は市の交流振興課の企画で、この日まで生徒会執行部の皆さんと一緒に準備を進めてきました。

当日の交流活動では、はじめはお互い緊張している様子うかがえましたが、ジェスチャーゲームをしたり、お互いの住んでいるところの紹介や質問コーナーがあったり、90分の時間があっという間に過ぎていきました。国は違えど同じ年頃の中学生ですから、興味のあることも似ていましたね。特にアニメの話題ではだいが盛り上がりかけていました。日本のアニメは韓国でも大人気のようでした。

今回の活動をきっかけに、外国への関心をさらに高めていってほしいと思います。



冬休み中の学習への取組

3年生は学習相談やテスト、1・2年生は課題への取組など、みんながんばっていました!

例年どおり、とても寒さが厳しい冬休みでしたが、3年生は受験に向けての学習相談や実力テストで、1・2年生は学習の課題のチェックを受けるために登校する機会がありました。3年生はいよいよ勝負の時が近づいてきたことが、その真剣な眼差しに感じられましたし、1・2年生も冬休み中の課題にしっかりと取り組んでいる様子が見られました。

先月行われた県の学習状況調査の分析では、西仙北中生は家庭での学習時間が県平均より大きく下回っているようです。冬休みの課題への取組が、今後の家庭学習の充実につながってくれることを期待しています。



奏星学年「合格祈願」

普段のがんばりを神様からも後押ししてもらいます!

1月20日(木)、3年生「奏星学年」保護者の皆様のご協力をいただいで、今年度も合格祈願のイベントを行うことができました。すでに私立高校などの入試は始まっており、卒業後の進路を決めた人もいますが、ほとんどの3年生は27日(木)の公立高校前期選抜から、いよいよ本番です。



この日は、浮島神社の森神主さんをお招きして厳粛な雰囲気の中で合格祈願の祝詞を読み上げていただきました。また、この日は生徒、教職員はもちろん、保護者の方にも玉串を奉てんしていただき、合格を祈願しました。これから受験に向かう3年生の大きな自信になったと思います。本当にありがとうございました。

シェイクアウト&停電想定避難訓練

いざという時のために、みんなが真剣に取り組めました!

大仙市では、1月23日(日)が全市一斉のシェイクアウト訓練の日なのですが、本校では21日(金)に、地震による停電も想定しての訓練を行いました。



これは地震が発生したときに身を守る訓練で、「ドロップ(低くなる)」「カバー(頭を守る)」「ホールドオン(動かない)」が基本です。



この日は地震発生の放送によるシェイクアウト、そして体育館への避難など、全校生徒がとても真剣で機敏な動きを見せてくれました。体育館では停電を想定して、学校備え付けの発電機による照明や暖房も準備され、災害時、緊急時の雰囲気高めました。

災害は突然やってきます。そんなときに必要なのは「臨機応変な対応力」です。「自分の命は自分で守る」を基本に、いざという時の心構えは常にもっていなければなりません。

大仙ふるさと博士認定 地域との結びつきを大切にしています!

<上級認定>

加藤、高橋、佐藤、鈴木、嵯峨
小笠原、小木田、嵯峨、田村

<中級認定>

斎藤、田口、太田、神成、佐々木
田口、太田、小山田、越山、高橋
田口、小松、佐藤、菅原、戸島
小山、齋藤

西仙北中学生徒会の福祉施設への寄贈

地域の中学生の思いやりあふれる取組に感謝されました!

西仙北中学生徒会では、毎年学校祭やアルミ缶回収などでの収益金を元に、地域の高齢者施設等に順番で品物を寄贈させていただいており、今回は、強首にある「幸寿園」さんに車椅子を2台届けてきました。



1月20日(木)の放課後、JRC委員長の太田さんと副委員長の武藤さんが、幸寿園を訪問して直接お届けしましたが、受け取ってくださった施設の方からは、本校の思いやりあふれる取組に大変感謝されました。

西仙北中学生徒会では、世界一のひまわりにも書かれてあるように「地域と共に」を合い言葉に、いつもお世話になっている地域の方々への感謝の気持ちを忘れず、地域のための活動を今後も推進していきたいと思っています。

2月の主な行事予定

| 日 | 曜 | 教育計画 |
|----|---|--|
| 1 | 火 | 生徒総会 |
| 4 | 金 | フッ化物洗口 公立高校前期選抜合格発表 |
| 5 | 土 | 地区アンサンブルコンサート(中仙ドンパル) |
| 8 | 火 | 基礎テスト(英語) |
| 9 | 水 | 第2回学校評議員会 |
| 10 | 木 | 公立高校一般選抜願書受付(~15正午) 西仙北小6年生体験入学&新入生保護者説明会 |
| 11 | 金 | 建国記念の日(祝日) 華勝杯争奪バレーボール大会 中止 |
| 12 | 土 | 秋田県総合卓球選手権大会 |
| 15 | 火 | 小・中学生(1・2年)による綱引き関連事業 |
| 16 | 水 | 定例朝集会 スクールカウンセラーによる講演会(3年生) |
| 17 | 木 | 公立高校一般選抜志願先変更(~21正午) |
| 18 | 金 | 1・2年スキー教室(協和スキー場) |
| 19 | 土 | 大仙市スポーツ賞表彰式 |
| 21 | 月 | 「大仙っ子 新聞読もう DAY」 |
| 22 | 火 | 職員会議 テスト前部活動休止(~24日) |
| 23 | 水 | 天皇誕生日(祝日) |
| 24 | 木 | P T A授業参観 P T A臨時全体会&学年懇談 |
| 25 | 金 | 後期期末テスト 生徒会専門委員会 |

栄光の紹介 おめでとう!

- 第13回新聞切り抜きコンクール
中学生の部 佳作 五十嵐
- 第20回こまち杯中学校卓球大会
男子団体 第3位
- 令和3年度秋田県児童生徒美術展
佳作 吉田、斎藤、佐藤
信田
入賞 佐藤、畠山